

S.—Les lettres T. O. veulent dire Tiers-Ordre (de St. François.) et toutes les indulgences qui viennent après ces deux lettres sont particulières au Tiers-Ordre. Toutes les autres sont communes à tous les Fidèles.

T.—Tous les noms de Saints portés sur la colonne des indulgences après les lettres T. O. composent le calendrier franciscain.

U.—Toutes les fêtes qui se trouvent entre parenthèses avec les lettres S. J. sont spéciales à la Compagnie de Jésus, et portent indulgence plénière pour ceux qui, ayant communiqué, visitent l'église des Jésuites, et y prient pour le Pape.

V.—Les petites lettres placées après la classe de chaque fête de Saint désignent la couleur des ornements du jour. Quand le signe (†) y est ajouté, les messes basses peuvent être célébrées en noir, tandis que le signe (*) veut dire qu'aux Vêpres du Dimanche, on prend la couleur du jour suivant.

X.—Les noms en *italiques*, après le signe (40h.) indique l'endroit où les *quarante heures* pour le diocèse de Montréal ont lieu ce jour là.

Y.—Les gros chiffres, remplaçant les dates 1 et 15 de chaque mois, marquent les jours écoulés depuis le commencement de l'année.

Donnez toutes vos messes pour les âmes du Purgatoire ; vous en retirerez un double profit, car rien ne vous empêche d'y joindre en même temps toutes les autres intentions qu'il vous plaira. Vous demandez une grâce au Seigneur : la santé, la conversion d'un ami qui vous est cher, le succès dans une entreprise, et vous dites ! "O mon Dieu, je vous offre cette messe pour les fins ci-dessus," mais ajoutez, "et de plus pour le soulagement des âmes qui souffrent." Le Seigneur aura votre offrande pour plus agréable, car il n'est pas croyable, dit un pieux Auteur, combien la miséricorde qu'on exerce envers ces âmes, donne de vertu à l'oraison et aux bonnes œuvres pour obtenir tout ce que l'on demande.

Nous avons sujet de faire du bien aux âmes du Purgatoire, afin que nous ayons plus de part à leurs prières. (Suarez.)

Dieu jugera sans miséricorde celui qui n'a pas eu de miséricorde envers les autres. (St. Jacques.)

Celui qui veut devenir homme intérieur et spirituel, doit avec J. C. se retirer hors de la foule. Imit.

L'abstinence parfaite, disait frère Bernard, ne consiste pas à s'abstenir d'une chose qu'on aime, mais à en manger avec modération.

On n'a pas la patience, parce que l'on ne possède pas l'humilité. Frère Egide.

Sachons endurer quelque chose pour Jésus, il nous le paiera avec la munificence d'un Dieu. Ste. Thérèse.

Prenez garde, dit St. Vincent de Paul, de ne pas parler plus qu'il ne faut ; de même que celui qui paie, prend garde de payer plus qu'il ne doit.